



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Brand in leerstehendem Jugendklub

Halberstadt - Am 22.09.2021 kam es gegen 05:45 Uhr zu einer Rauchentwicklung im leerstehenden Objekt des ehemaligen Jugendklubs „Salut“ in der Wilhelm-Trautwein-Straße. Bei Eintreffen der Kameraden der Feuerwehr schlugen Flammen aus dem Dach des Gebäudes. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Brandstiftung ein, da diese nach gegenwärtigem Ermittlungsstand nicht ausgeschlossen werden kann.

20 Verkehrsverstöße geahndet

Halberstadt - Anlässlich des gestrigen Kontrolltages unter dem Motto „ROADPOL Safety Day“ kontrollierten die Beamten insgesamt 48 Fahrzeuge, darunter zwei Lkw und elf Radfahrer. Die Beamten ahndeten insgesamt 20 Verkehrsverstöße. So waren u. a. acht Autofahrer in der Bleichstraße in Derenburg vor der dortigen Grundschule zu schnell, wobei der Fahrer eines mit 57 km/h gemessenen Fahrzeuges mit 80 Euro Bußgeld und einem Punkt rechnen muss. Darüber hinaus nutzten bei den Kontrollen im Landkreis zwei Verkehrsteilnehmer ihr Mobiltelefon während der Fahrt bzw. hatten sieben den vorgeschriebenen Sicherheitsgurt nicht angelegt.

Unter Drogeneinfluss unterwegs

Harzgerode - Am 21.09.2021 befuhr ein 21-jähriger mit einem Pkw gegen 17:25 Uhr die Stolberger Straße, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den jungen Mann ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Er muss mit mindestens 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Mit 1,18 Promille unterwegs

Thale - Am 22.09.2021 befuhr ein 58-jähriger mit einem Pkw gegen 10:00 Uhr die Otto-Schönermark-Straße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,18 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und stellten den Führerschein sicher.

Drei Verletzte nach Busunfall

Harsleben - Am 22.09.2021 wurden nach einem Verkehrsunfall mit einem Bus drei Personen verletzt. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand befuhr ein Busfahrer mit einem Linienbus die B 79 aus Richtung B 81 kommend. Gegen 10:45 Uhr beabsichtigte er, an der Abfahrt nach Harsleben nach links abzubiegen. Dabei stieß er mit einem entgegenkommenden Pkw Mercedes zusammen. Durch den Unfall verletzten sich zwei Frauen im Alter von 61 und 90 Jahren im Bus sowie der 32-jährige Mercedes-Fahrer. Alle drei wurden in umliegende Krankenhäuser gebracht. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden.

Verstoß gegen Betäubungsmittelgesetz

Wernigerode - Am 21.09.2021 befuhr eine 19-jährige mit einem Pkw VW gegen 21:10 Uhr die Halberstädter Straße, obwohl

sie im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen die Frau ein und ließen ihr eine Blutprobe entnehmen. Diesbezüglich muss sie mit mindestens 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen. In der Geldbörse der Frau fanden die Beamten zwei Tütchen mit einer augenscheinlich betäubungsmittelartigen Substanz. Diesbezüglich leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz gegen die junge Frau ein.

Eigentümer von BMX-Rad gesucht

Wernigerode - Am 31.08.2021 wurde das unten abgebildete blaue BMX-Rad, welches in einem Fahrradständer in der Breiten Straße unweit der Harzsparkasse abgestellt war, bei der Polizei abgegeben.

Die Polizei sucht in diesem Zusammenhang den rechtmäßigen Eigentümer, der gebeten wird, sich unter Vorlage eines Eigentumsnachweises bei der Polizei zu melden.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de